

はじめに

地すべり対策工事の施工が  
阿原地区にて始まりました。

やわらかな春風を頼に感じ、心華やぐ頃になりました。さて、今月から阿原地区にて地すべり対策工事を始めさせていただきます。土砂の掘削やコンクリートの打設をメインに行うため、地区周辺の道路を工事車両が頻繁に行き来します。皆様にご不便をおかけしてしまう場面もあるかもしれませんが、地元車両優先を心掛けて最善を尽くしてまいります。今後ともよろしくお願い致します。

弊社の宿舎前に立つ桜が  
キレイに咲いてくれました。

トピック

工事の進捗状況など

赤枠で囲った近辺の立木を伐採します。



本格的な工事は、4月中旬から行います。はじめは、工事用道路をつくるために現場周辺の立木を約100本伐採します。地権者様及び地権者様との仲介や所在を教えてくださいました。ご協力により無事行えることになりました。施工中は、伐採を請け負っていただいた業者様の車両が地区周辺を走行するためご注意ください。

おわりに

今後の予定

立木の伐採が終了した後は、GW明けから工事用道路をつくる作業が始まります。地盤を重機でキレイに整えて、鉄板を敷きます。また、堰堤をつくる場所に水が流れないようにするために水廻しの設置も行います。引継ぎ工事用車両及び重機を使用するため、ご理解の程よろしくお願いいたします。

こんな感じの鉄板を  
使用します!!

～出典～  
武部機械  
リース株式会社

コラム

入学式・入社式\*



1886年(明治19年)に4月1日が年度の始まりと決まり、これ以降、入学式・入社式は4月に行われるようになりました。海外に入社式は無く、これは日本独自の行事と言われています。

旬の食べ物「たけのこ」



日本にある食用のたけのこは、多くが中国から導入された孟宗竹(モウソウチク)という種です。不溶性食物繊維が多く、腸内環境を整えてくれる効果があります。

現場代理人：小杉 美冴希  
主任技術者：今井 康之介

☎ 080-9073-9687  
☎ 080-6567-3081

暮らしの土台を支えます。

imai 株式会社 今井工務店